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Swaruu X (Athena): ¿Supisteis sobre el tornado que destrozó una planta de vacunas
de Phfizer, que ahora le llaman simple bodega, aunque era ambas cosas? Fue
provocado. Nota que nadie salio lastimado, que solo fue dañado ese edificio.

Robert: La Federacion?

Swaruu X (Athena): Aunque técnicamente si, eso que estáis viendo es un ataque
Urmah. Los michis espaciales se adjudicaron el ataque que fue hecho o logrado con
el rayo tractor. Técnicamente Federación Galáctica porque los Urmah son
Federación Galáctica.

Aunque ya expandiendo más sobre esto que pasó, la Federación esta muy molesta
por la intervención de los Urmah ahí, que porque se brincaron la Primera Directiva,
porque eso es intervenir. ¿Pero desde cuando se le puede dar órdenes a un Gato?
Menos aún si son muchos gatos de 300 kilos con armaduras y naves espaciales.

Robert: Fue una nave o varias naves?

Swaruu X (Athena): Directo desde la nave insignia Urmah Avyon-uno, fue con rayo
tractor que es gravedad controlada. Se confunde con un tornado fácil, pero no fue
eso, no fueron vientos.

No fuimos nosotras, solo somos aliadas y amigas de los Michis de 300 kilos de la
nave vecina Avyon-uno.

Robert: Y los Urmah estan todavia cerca de la Toleka?

Swaruu X (Athena): Muy cerca, vamos en tandem aquí, casi lado a lado y a veces si,
lado a lado en órbita baja.

Los Gatos se pasaron de la raya y pisaron esa bodega o fábrica de Phfizer con el
rayo tractor, destruyendo miles de vacunas. Los Urmah dijeron que sabían que ahí se
estaba desarrollando o guardando algo que iniciaría la fase 2 de la plandemia y que
vieron apto todo para destruirlo con el rayo tractor.

Gosia: Wow. Y como lo trata la Federacion?

Swaruu X (Athena): Federación esta muy enojada contra los Urmah porque se
brincaron la Primera Directiva con esa intervención directa.

Gosia: Y los medios oficiales que dicen exactamente?

Swaruu X (Athena): Los medios oficiales dicen que fue un tornado extraño. Pero los
tornados no atacan solo un edificio y se van puesto que nadie salió lastimado ni se
tocaron los edificios adyacentes.



Gosia: Que dicen los Urmahs mismos? Quieren que se comparta esto?

Swaruu X (Athena): No les interesa si se comparte o no, los reclamos de la
Federación no les importan. Son firmes y van con y por sus propias agendas y
formas de ser. Los Gatos hacen sus propias reglas. Son gatos, ¿que se espera?!! 

Robert: Los Urmah no os informaron a vosotras antes a ver que pensabais?

Swaruu X (Athena): Lo vimos en las noticias desde CIC. Supimos que eso era rayo
tractor porque reconocemos eso. El puente de Toleka informó de un disparo de rayo
tractor, o gravedad controlada, desde la nave Felina Avyon-uno. Luego la Federación
nos reclamó a nosotras por no informar del evento y por solapar con ello la actitúd
irresponsable de los Gatos. 

Robert: Solo hay una nave Urmah aqui ahora? Esa nave equivale a una Toleka?

Swaruu X (Athena): Hay una sola nave nodriza grande aquí, la Avyon-uno, desde
donde salen más naves pequeñas. La Avyon-uno es ligeramente más grande que la
Toleka, pero es similar. La nave Avyon-uno equivale a la Toleka si. Es la nave
insignia de la flota Urmah.

Robert: Por lo que veo, los Urmah tienen su propio CIC.

Swaruu X (Athena): Si, tienen su propio CIC, red y servicio de inteligencia.

Robert: Y ellos a quien representan? Vosotras representais a Alcyone y los Urmah a
quien?

Swaruu X (Athena): Los Urmah aquí representan al Consejo de Avyon (de ahí toma
su nombre la nave) que es la Confederación Felina Galáctica, que en si es tan
grande que rivaliza fuertemente con la misma Federacion Galactica.

Robert: Wow, no lo sabia. Y todos alli en el Consejo de Avyon son felinos?

Swaruu X (Athena): Todos son felinos. De diferentes razas pero todas felinas. Con
base en Lyra. Son muy prolíferos.

Gosia: Pero con que proposito han destruido eso exactamente?  

Swaruu X (Athena): No sé que tienen en mente. Solo vieron eso ahí y decidieron
pegarle ya que pueden. A veces no hacen planes tan a futuro. Porque nos
compartirían información sobre lo que había ahí, y solo nos dijeron que era una
bodega con miles de vacunas COVID pero que las estarían usando para la fase 2 de
la plandemia y que ahí, contrario a lo que se dice oficialmente, si había laboratorios
en donde desarrollaban más vacunas anti-COVID.


